

Le Conseil Municipal de Boulogne-Billancourt vote une subvention exceptionnelle de 20 000€ en faveur de l'UNICEF en soutien au peuple ukrainien

Dans le cadre du soutien au peuple ukrainien, la ville de Boulogne-Billancourt, « Ville amie des enfants » depuis 2012, vote une subvention exceptionnelle de 20 000€ en faveur de l'UNICEF lors du prochain Conseil Municipal, jeudi 10 mars.

VILLE DE BOULOGNE-BILLANCOURT

SOUTIEN EN FAVEUR DU PEUPLE UKRAINIEN

Vote d'une subvention de 20 000 € en faveur de L'UNICEF au conseil municipal du 10 mars 2022

> boulognebillancourt.com f 🕝 💆



Contacts Média Joanne Adham

Service Communication Attachée de presse de la Ville 01 55 18 43 51 / 06 23 78 03 87 joanne.adham@mairie-boulogne-billancourt.fr

boulognebillancourt.com





